
   

   
  

  
 

 
 

En la Ciudad de México, siendo las 15 horas con 06 minutos, del 21 de septiembre de 2023, en 
el auditorio del Instituto Federal de Telecomunicaciones ubicado en el piso 1 del edificio 
Boston, con dirección en Insurgentes Sur 1143, Colonia Nochebuena, Demarcación Territorial 
Benito Juárez, Código Postal 03720 y a través de medios electrónicos de comunicación a 
distancia, y de conformidad con el artículo 34 de la Ley Federal de Telecomunicaciones y 
Radiodifusión, en relación con el artículo 17, fracción XI; 4, último párrafo, 78 y 79 del Estatuto 
Orgánico del Instituto Federal de Telecomunicaciones, y 8, 12, 15, 16, 17, 18 y 22, fracción II, 
de las Reglas de Operación del Consejo Consultivo del Instituto Federal de 
Telecomunicaciones (CCIFT), se celebró la: 

PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE 2023 DEL 
VII CONSEJO CONSULTIVO 

DEL INSTITUTO FEDERAL DE TELECOMUNICACIONES 

En la sesión estuvieron presentes los consejeros: 

 Consejeros  Modalidad 

Alejandro Ildefonso Castañeda Sabido 
Asistencia por medio de comunicación 

electrónica a distancia 
Sara Gabriela Castellanos Pascacio Presencial 
Ernesto M. Flores-Roux Presencial 

Mario Germán Fromow Rangel 
Asistencia por medio de comunicación 

electrónica a distancia 

Gerardo Francisco González Abarca 
Asistencia por medio de comunicación 

electrónica a distancia 

Misha Leonel Granados Fernández 
Asistencia por medio de comunicación 

electrónica a distancia 

Erik Huesca Morales 
Asistencia por medio de comunicación 

electrónica a distancia 

Salma Leticia Jalife Villalón 
Asistencia por medio de comunicación 

electrónica a distancia 
Luis Miguel Martínez Cervantes Presencial 
Lucía Ojeda Cárdenas Presencial 
Eurídice Palma Salas Presencial 

Cynthia Gabriela Solís Arredondo 
Asistencia por medio de comunicación 

electrónica a distancia 

A N A E 3 L
I O

L O L E S

 1Página 1 de 113 



                                                        

 2

A continuación, previa confirmación del quorum por la secretaria del CCIFT, la presidenta del 
CCIFT llevó a cabo el inicio de sesión de conformidad al Orden del Día publicado en el  
micrositio del CCIFT1. 

I. . LISTA A DE E ASISTENCIA A
 
La secretaria del CCIFT dio cuenta de la existencia del quorum legal, con la asistencia y 
participación de  diez2 consejeros, tanto de los que se encontraban presencialmente, como 
de quienes participaron mediante comunicación electrónica a distancia (Webex Meetings),  
como se acredita en el video de la sesión.  

Posteriormente, la secretaria dio cuenta del ingreso a la sesión mediante comunicación 
electrónica a distancia de los consejeros Misha Leonel Granados Fernández (15:14 h) y Salma  
Leticia Jalife Villalón (15:32 h). 

II. APROBACIÓN N DEL L ORDEN N DEL L DÍA A
 
En el uso de la  palabra la consejera  presidenta Eurídice Palma Salas  señaló que el número  de 
asuntos agendados era amplio, por lo que solicitó apoyo para ser muy eficientes con el uso  
del tiempo, y se dio inicio con los comentarios al Orden del Día.  

Se incluyen en la versión estenográfica todas y cada una de las intervenciones realizadas al 
efecto por los presentes. 

Al respecto, el CCIFT  aprobó  por unanimidad el  Orden del Día en los términos en los que fue 
presentado, con los votos a favor de los consejeros presentes:  

Alejandro Ildefonso Castañeda Sabido, Sara Gabriela Castellanos Pascacio, Ernesto M. Flores-
Roux, Mario Germán Fromow Rangel, Gerardo Francisco González Abarca, Erik Huesca  

1 Disponible en: 
https://consejoconsultivo.ift.org.mx/docs/sesiones/2023/7mo/IEx/13__convocatoria_i_sesion_extraordi 
naria_del_vii_ccift_2023_vfinalfirmada.pdf 
2 En el momento en el que se dio cuenta de la existencia de quorum legal se contaba con la presencia  
de 10 consejeros, momentos más adelante se dio cuenta del ingreso de los consejeros Misha Leonel  
Granados  Fernández y Salma Leticia Jalife Villalón. En consecuencia, el número total de consejeros 
asistentes a la sesión fue de 12.  
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Morales, Luis Miguel  Martínez Cervantes,  Lucía Ojeda Cárdenas, Eurídice Palma Salas y  
Cynthia Gabriela Solís Arredondo. 

ORDEN DEL DÍA 
 

I. LISTA DE ASISTENCIA 

II. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

III. ASUNTOS QUE SE SOMETEN A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO 
 
III.1 1 Aprobación del Acta de la IX Sesión Ordinaria del 2023 del VII Consejo Consultivo,  

celebrada el 7 de septiembre de 2023. 

III.2. Documentos para discusión y votación   

III.2.1 Recomendación para fortalecer la actuación del Comité de Ética del IFT.  

III.2.2 Propuesta de Recomendación que emite el Consejo Consultivo del Instituto  
Federal de Telecomunicaciones sobre la participación activa del Instituto en las 
discusiones en torno a la creación de la legislación en materia de Ciberseguridad  
propuesta por diferentes partidos  políticos dadas las posibles implicaciones que  
tuviera para el Instituto.  

III.2.3 Recomendaciones que emite el Consejo Consultivo del Instituto Federal de  
Telecomunicaciones para  implementar en su ámbito de competencia la  
Recomendación sobre la Ética de la Inteligencia Artificial de la UNESCO. 

III.2.4 Recomendación que emite el VII Consejo Consultivo del Instituto Federal de  
Telecomunicaciones sobre el Marco Ético Institucional y su impacto en el Sector  
de las Telecomunicaciones y la Radiodifusión.  

III.3 Documentos para presentación y discusión: 

III.3.1 Recomendaciones sobre objeto y efecto. 

III.3.2 Opinión que emite el Consejo Consultivo del Instituto Federal de 
Telecomunicaciones sobre el despliegue de las telecomunicaciones y la  
radiodifusión para la exploración de guías de regulación del sector desde la 
perspectiva del impacto al ambiente, la sociedad y los aspectos técnicos.  
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III.4. Documentos de seguimiento 

III.4.1 Recomendación sobre migración del  IPv4 al IPv6: presencia digital y su 
entorno.  

III.5 Presentación de temas y avance 

III.5.1 Recomendaciones sobre redes privadas. 

III.6 Reporte de estatus de votaciones previas  

III.6.1 Recomendación que emite el Consejo Consultivo del Instituto Federal de  
Telecomunicaciones sobre el mejoramiento de la calidad de la experiencia  
para  el  usuario  final  y  el  uso  regulado  de  amplificadores  de  señales  de  
telefonía móvil. 

III.6.2 Recomendación que emite el VII Consejo Consultivo del Instituto Federal de  
Telecomunicaciones sobre las acciones que contribuyen al mejoramiento del  
sector mediante la participación de las Instituciones de Educación Superior. 

IV. ASUNTOS GENERALES 
 

III. ASUNTOS S QUE E SE E SOMETEN N A A CONSIDERACIÓN N DEL L CONSEJO O
 

III.1 1 Aprobación del Acta de la IX Sesión Ordinaria del 2023 del VII Consejo Consultivo, 
celebrada el 7 de septiembre de 2023. 

 
Deliberación 

 
La consejera presidenta Eurídice Palma Salas sometió a consideración de los consejeros  
presentes el Acta de la IX Sesión Ordinaria de 2023 del VII CCIFT que fue enviada junto con la 
convocatoria el martes 19 de septiembre de 2023. 

Al respecto, la consejera presidenta Eurídice Palma Salas señaló que la consejera Sara  
Gabriela  Castellanos Pascacio realizó modificaciones menores a la propuesta de Acta que  
no alteraban el sentido del documento. 
Una vez puesta a consideración de los consejeros el Acta con las modificaciones de forma 
solicitadas, estos emitieron su voto. 
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Votación n

La secretaria dio cuenta y levantó las votaciones en el siguiente sentido:  

El CCIFT aprueba por unanimidad el Acta de la IX Sesión Ordinaria de 2023 del VII Consejo  
Consultivo celebrada el 07 de septiembre de 2023, con las modificaciones realizadas por la 
consejera Sara Gabriela Castellanos Pascacio, con los votos  a favor de los consejeros  
presentes:  

Alejandro Ildefonso Castañeda Sabido, Sara Gabriela Castellanos Pascacio, Ernesto M. Flores-
Roux, Mario Germán Fromow Rangel, Gerardo Francisco González Abarca, Luis Miguel 
Martinez Cervantes, Erik Huesca  Morales, Lucía Ojeda Cárdenas, Eurídice Palma Salas y  
Cynthia Gabriela Solís Arredondo. 
 
Acuerdo: : CC/VII/IFT/210923/26 6
Único. . Se aprueba por unanimidad, el Acta de la IX Sesión Ordinaria de 2023 del VII Consejo  
Consultivo, celebrada el 07 de septiembre de 2023. 
 

III.2 Documentos para votación 
 
III.2.1 1 Recomendación para fortalecer la actuación del Comité de Ética del IFT.   

Deliberación 

En uso de la palabra, la consejera Sara Gabriela Castellanos Pascacio presentó el documento 
de referencia, enfocándose en los ajustes que hizo respecto de la versión que presentó en la  
IX Sesión del CCIFT. La consejera señaló que actualizó los links de algunos documentos que  
aborda la recomendación, además reconoció las sugerencias de la consejera presidenta  
Eurídice Palma Salas y expresó que la recomendación puntualiza la  existencia de dos comités, 
uno del Órgano Interno de Control (OIC) que conoce del  cumplimiento de las disposiciones 
de las leyes en la materia para los servidores públicos y el segundo se enfoca en conocer 
problemas de violencia de género. Al respecto, los miembros del CCIFT emitieron sus  
comentarios y opiniones sobre la recomendación. 

La consejera presidenta Eurídice Palma Salas puso a consideración del CCIFT someterla a 
votación. 
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Se incluyen en la versión estenográfica todas y cada una de las intervenciones realizadas al  
efecto por los presentes. 

Votación n

La secretaria dio cuenta de y levantó las votaciones en el siguiente sentido:  

El  CCIFT  aprueba  por  unanimidad,  en  lo  general,  la  “Recomendación  para  fortalecer  la  
actuación del Comité  de Ética del IFT”, con los votos a favor de los consejeros presentes:  

Alejandro Ildefonso Castañeda Sabido, Sara Gabriela Castellanos Pascacio, Ernesto M. Flores-
Roux, Mario Germán Fromow Rangel, Gerardo Francisco González Abarca, Misha Leonel  
Granados Fernández3, Erik Huesca  Morales, Salma Leticia Jalife Villalón, Luis Miguel Martínez  
Cervantes, Lucía Ojeda Cárdenas, Eurídice Palma Salas y Cynthia Gabriela Solís Arredondo.  

Los consejeros Mario Germán Fromow Rangel y Salma Leticia Jalife Villalón emitieron voto  
particular concurrente, por lo  que manifestaron que enviarían su razonamiento por escrito. 

Acuerdo: : CC/VII/IFT/210923/27 7
Único. Se aprueba por unanimidad, en lo general, la “Recomendación para fortalecer la  
actuación del Comité de Ética del IFT”, en los términos que fue presentada durante la I Sesión 
Extraordinaria del VII  Consejo Consultivo del Instituto Federal de Telecomunicaciones. 

 
III.2.2 2 Propuesta de Recomendación que emite el Consejo Consultivo del  
Instituto Federal de Telecomunicaciones  sobre la participación activa del 
Instituto en las discusiones en torno a la  creación de la legislación en materia de  
Ciberseguridad propuesta por diferentes partidos políticos dadas las posibles  
implicaciones que tuviera para  el Instituto.  

Deliberación 

En uso de la palabra, la consejera Cynthia Gabriela Solís Arredondo presentó el documento  
de referencia, señalando que dicha versión ya incorpora los comentarios de algunos  
consejeros e incluye algunas estadísticas que refuerzan el estado de la ciberseguridad en                                                         
3 El consejero Misha Leonel Granados Fernández emitió su voto a favor de la recomendación vía correo  
electrónico con fecha del 4 de octubre de 2023. 
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México; agregó que  se eliminó la información que no se  consideraba pertinente con el  
objetivo de realizar una recomendación más general. Al respecto, los miembros del CCIFT  
emitieron sus comentarios y sugerencias. 

La consejera presidenta puso a consideración del CCIFT someter a votación la  
recomendación, con los cambios señalados y acordados durante la I Sesión Extraordinaria 
del VII Consejo Consultivo del Instituto Federal de Telecomunicaciones. 

Se incluyen en la versión estenográfica todas y cada una de las intervenciones realizadas al  
efecto por los presentes. 

Votación n

La secretaria dio cuenta de y levantó las votaciones en el siguiente sentido:  

El CCIFT aprueba por unanimidad, la “Recomendación que emite el Consejo Consultivo del  
Instituto Federal de Telecomunicaciones sobre la participación del Instituto en las discusiones 
en torno a  la creación de la legislación en materia de ciberseguridad propuesta por  
diferentes partidos políticos dadas las posibles implicaciones que tuviera para el Instituto”, con 
los cambios señalados en la sesión y con los votos a favor de los consejeros presentes:  

Alejandro Ildefonso Castañeda Sabido, Sara Gabriela Castellanos Pascacio, Ernesto M. Flores-
Roux, Mario Germán Fromow Rangel, Gerardo Francisco González Abarca, Misha Leonel  
Granados Fernández4, Erik Huesca  Morales, Salma Leticia Jalife Villalón, Luis Miguel Martínez  
Cervantes, Lucía Ojeda Cárdenas, Eurídice Palma Salas y Cynthia Gabriela Solís Arredondo. 

Acuerdo: : CC/VII/IFT/210923/28 8
Único. Se aprueba por unanimidad la “Recomendación que emite el Consejo Consultivo del  
Instituto Federal de Telecomunicaciones sobre la participación del Instituto en las discusiones 
en torno a la creación de la legislación en materia de ciberseguridad propuesta por  
diferentes partidos políticos dadas las posibles implicaciones que tuviera para el Instituto”, con 
los cambios señalados  durante la I Sesión Extraordinaria del VII  Consejo Consultivo del Instituto 
Federal de Telecomunicaciones. 
 

4 El consejero Misha Leonel Granados Fernández emitió su voto a favor de la recomendación vía correo 
electrónico de fecha 4 de octubre de 2023. 
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III.2.3 3 Recomendaciones que emite el Consejo Consultivo del Instituto Federal  
de Telecomunicaciones para implementar en su ámbito de competencia la  
Recomendación sobre la Ética de la Inteligencia Artificial de la UNESCO. 

Deliberación 

En uso de la  palabra, la consejera Eurídice Palma Salas presentó el documento titulado  
“Recomendaciones que emite el Consejo Consultivo del Instituto Federal de  
Telecomunicaciones (IFT) para implementar en su ámbito de competencia la  
Recomendación sobre la Ética de la Inteligencia Artificial de la UNESCO”, enfocándose en  
los ajustes que hizo respecto de la versión que presentó en la IX Sesión Ordinaria del CCIFT. 

La consejera presidenta Eurídice Palma Salas sometió a consideración de los miembros del  
consejo votar la recomendación con las modificaciones señaladas y comentadas durante la  
sesión. 

Se incluyen en la versión estenográfica todas y cada una de las intervenciones realizadas al  
efecto de los presentes. 

Se da  cuenta  de la  salida de los  consejeros Salma Leticia Jalife Villalón (17:10 h) y del  
consejero Erik Huesca Morales a las (16:48 h) a través del chat de la sesión. 

Votación n

La secretaria dio cuenta de y levantó las votaciones en el siguiente sentido:  

El CCIFT aprueba por unanimidad, las “Recomendaciones que emite el Consejo Consultivo  
del Instituto Federal  de Telecomunicaciones (IFT) para implementar en su ámbito de  
competencia la Recomendación sobre la Ética de la Inteligencia Artificial de la UNESCO”, 
con los cambios señalados en la sesión y con los votos a favor de los consejeros presentes: 

Alejandro Ildefonso Castañeda Sabido, Sara Gabriela Castellanos Pascacio, Ernesto M. Flores-
Roux, Mario Germán Fromow Rangel, Gerardo Francisco González Abarca, Misha Leonel  
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Granados Fernández5,  Luis Miguel Martínez Cervantes, Lucía Ojeda Cárdenas, Eurídice Palma 
Salas y Cynthia Gabriela Solís Arredondo. 
 
Acuerdo: : CC/VII/IFT/210923/29 9
Único. Se aprueban por unanimidad, las “Recomendaciones que emite el Consejo Consultivo 
del Instituto Federal  de Telecomunicaciones (IFT) para implementar en su ámbito de  
competencia la Recomendación sobre la Ética de la Inteligencia Artificial de la UNESCO”,  
con los cambios señalados y acordados durante la I Sesión Extraordinaria del VII Consejo  
Consultivo del Instituto Federal de Telecomunicaciones. 
 

III.2.4 4 Recomendación que emite el  VII Consejo Consultivo del Instituto Federal  
de Telecomunicaciones sobre el  Marco Ético Institucional y su impacto en el  
Sector de las Telecomunicaciones y la Radiodifusión.  

Deliberación 
 

En el uso de la palabra, el consejero Luis Miguel Martínez Cervantes presentó el documento  
de  referencia, agregó que  ya  ha  presentado la  recomendación en  sesiones  anteriores  y  
precisó que el  contenido de la recomendación era extenso, por lo cual apuntó que en una  
siguiente versión presentaría un documento más resumido. El consejero solicitó a los miembros  
del CCIFT centrar la discusión en las  recomendaciones. Al respecto, los miembros del CCIFT 
vertieron sus comentarios y sugerencias a la recomendación.  

Se incluyen en la versión estenográfica todas y cada una de las intervenciones realizadas al  
efecto por los consejeros presentes. 

Por último, el consejero Luis Miguel  Martínez Cervantes señaló que realizaría cambios para 
reducir el contenido de la recomendación,  con el fin de tener una nueva versión para  
someterla a votación en la X Sesión Ordinaria del CCIFT. 

III.3 3 Documentos para presentación y discusión 

III.3.1 Recomendaciones sobre objeto y efecto. 
 

Deliberación                                                         
5 El consejero Misha Leonel Granados Fernández emitió su voto a favor de la recomendación vía correo 
electrónico el 4 de octubre de 2023. 
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En uso de la palabra, el consejero Alejandro Ildefonso Castañeda Sabido presentó el  
documento de referencia, y lo puso a consideración del CCIFT para recibir comentarios. Al  
respecto, el consejero señaló que es un tema de su interés desde que era comisionado en la 
Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) y le  preocupaban las acusaciones  
de prácticas monopólicas relativas en las que se acusaba por objeto y efecto, apuntó  que  
muchas veces se puede juzgar una práctica como anticompetitiva cuando es pro  
competitiva. El consejero agregó que la discusión sobre objeto y efecto ha tomado gran  
relevancia a nivel internacional, especialmente en la Unión Europea y también en la literatura 
consideran relevante en el caso de prácticas relativas tener evidencia de efectos en el 
mercado. Abundó sobre la recomendación y dio ejemplos. Al respecto, los miembros del 
CCIFT emitieron sus comentarios y sugerencias a la recomendación. 

Se incluyen en la versión estenográfica todas y cada una de las intervenciones realizadas al  
efecto por los consejeros presentes. 

El consejero Alejandro Ildefonso Castañeda Sabido señaló que recibiría comentarios sobre la  
propuesta de recomendación desde el día 21 de septiembre y hasta el martes 26 de  
septiembre de 2023, fecha en la que enviará una nueva versión para su presentación en la X 
Sesión Ordinaria del CCIFT. 

III.3.2 Opinión que emite el Consejo Consultivo del Instituto Federal de  
Telecomunicaciones sobre el despliegue de las telecomunicaciones y la  
radiodifusión para la exploración de guías  de regulación del sector desde la  
perspectiva del impacto al ambiente, la sociedad y los aspectos técnicos. 

 
Deliberación 

 
La consejera presidenta Eurídice Palma Salas señaló que el autor de la recomendación no se 
encontraba presente, por lo que propuso posponer su presentación para la X Sesión Ordinaria  
del CCIFT e invitó a los miembros del CCIFT a enviar sus comentarios y sugerencias a fin de 
que los consejeros proponentes puedan avanzar en la integración de una versión final. 

Se incluyen en la versión estenográfica todas y cada una de las intervenciones realizadas al  
efecto de los presentes. 

III.4 4 Documentos de seguimiento 
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III.4.1 Recomendación sobre migración del IPv4 al IPv6: presencia digital y su  
entorno. 

Deliberación 
 

Previo a su salida de la I Sesión Extraordinaria, la consejera Salma Leticia Jalife Villalón señaló  
no había recibido comentarios por parte de los miembros del  CCIFT y que recibió información 
por parte de las áreas del IFT. La consejera expresó que no tenía avances el proyecto de 
recomendación y apuntó quedaría pendiente. Por último, la consejera expresó que 
necesitaba recibir comentarios por parte de los miembros del CCIFT para integrar una nueva  
versión de la recomendación. 

Se incluyen en la versión estenográfica todas y cada una de las intervenciones realizadas al  
efecto de los presentes. 

III.5 5 Presentación de temas y avance 

III.5.1 Recomendaciones sobre redes privadas. 

Deliberación 
 

En uso de la palabra, la consejera Eurídice Palma Salas y el consejero Ernesto M. Flores-Roux 
presentaron el documento titulado “Opinión sobre la evolución de las redes privadas, retos 
legales y regulatorios”. Al respecto, los  miembros del CCIFT emitieron sugerencias y 
comentarios sobre la opinión. 

La consejera presidenta Eurídice Palma Salas invitó a los miembros del CCIFT a enviar sus 
comentarios y sugerencias a fin de integrar  una nueva versión de la recomendación para  
que pueda ser sometida a votación en la X Sesión Ordinaria del CCIFT. 

Se incluyen en la versión estenográfica todas y cada una de las intervenciones realizadas al  
efecto de los presentes. 

III.6 6 Reporte de estatus de votaciones previas  
 

III.6.1 Recomendación que emite el Consejo Consultivo del Instituto Federal de  
Telecomunicaciones sobre el mejoramiento de la calidad de la  experiencia 

Página 11 de 113 



 1

para el usuario final y el uso regulado de amplificadores de señales  de telefonía  
móvil. 

Deliberación 
 

En  el  uso  de  la  palabra,  la  consejera  presidenta  Eurídice  Palma  Salas  comentó  que  la 
“Recomendación que emite el Consejo Consultivo del Instituto Federal de 
Telecomunicaciones sobre el mejoramiento de la calidad de la experiencia para el usuario  
final y el uso regulado de amplificadores de señales  de telefonía móvil”, sufrió modificaciones  
después de su votación por lo que era necesario que los miembros del CCIFT reiteren su voto, 
al respecto señaló que faltaban de reiterar su voto los consejeros Gerardo Francisco González  
Abarca, Misha Leonel Granados Fernández y Jorge Fernando Negrete Pacheco. 

En respuesta, el  consejero Gerardo Francisco González Abarca señaló que enviaría la  
confirmación de su voto por correo electrónico. 

Por último, la consejera presidenta Eurídice Palma Salas señaló que invitará por correo 
electrónico a los consejeros que faltan por confirmar su voto sobre la recomendación de  
mérito, a que emitan su voto a fin de dar por concluida la votación de la recomendación. 

III.6.2 Recomendación que emite el  VII Consejo Consultivo del Instituto Federal  
de Telecomunicaciones sobre las acciones que contribuyen al mejoramiento  
del sector mediante la participación de las Instituciones de Educación Superior. 

Deliberación 
 

La consejera presidenta Eurídice Palma Salas explicó que la "Recomendación que emite el  
VII Consejo Consultivo del Instituto Federal de Telecomunicaciones sobre las acciones que 
contribuyen al mejoramiento del sector mediante la participación de las instituciones de 
educación superior” está pendiente de publicarse debido a que previo al cierre de la  
votación, el consejero Ernesto M. Flores  Roux solicitó que  se hiciera un cambio a la  
recomendación, por lo tanto era necesario que los miembros del CCIFT que votaron en lo  
general a favor de la recomendación reiteraran el sentido de su voto. 

Para conocimiento de los consejeros que se encontraban en la Sesión se proyectó la versión 
final en control de cambios de la recomendación. 
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A manera de acuerdo, la consejera presidenta Eurídice Palma Salas señaló que se circularía 
la versión final en control de cambios y la versión final limpia de la "Recomendación que  emite  
el VII Consejo Consultivo del Instituto Federal  de Telecomunicaciones sobre las acciones que  
contribuyen al mejoramiento del sector mediante la participación de las instituciones de 
educación superior” para que los nueve miembros del CCIFT que votaron en lo general la  
recomendación reiteren el sentido de su voto. 

Al respecto, los consejeros emitieron sus opiniones y solicitudes sobre este tema.  

IV. . ASUNTOS S GENERALES S

Se incluyen en la versión estenográfica todas y cada una de las intervenciones realizadas al  
efecto de los presentes. 

Sin temas pendientes de discusión en el Orden del Día, se levantó la sesión a las 220 0 horas s con n
28 minutos del día de su inicio, firmando para constancia la presente Acta la consejera 
presidenta y la secretaria del CCIFT. 

Lilia Eurídice Palma Salas 
Presidenta del VII Consejo Consultivo 

Mtra. Rebeca Escobar Briones 
Secretaria del Consejo Consultivo 

Lo anterior, de conformidad con el  Acuerdo número CC/VII/IFT/280923/35 de la X Sesión  Ordinaria del  
VII CCIFT celebrada el 28 de septiembre de 2023 y que refiere a que los miembros del Consejo  
Consultivo acordaron que se  elaboraran las actas de la I Sesión Extraordinaria y X Sesión Ordinaria del  
VII CCIFT en forma simplificada, y firmada por la consejera presidente Lilia Eurídice Palma Salas y la  
secretaria del Consejo  Consultivo Rebeca Escobar Briones. 
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